

## 令和になっても「政治とカネ」

「キックバック（還流）」の言葉が聞かれ、政治資金規正法違反事件となってきました。政治には、金がかかると言われてきたが企業献金を禁止し「税金からの政党交付金」があり、さらに個人がパーティー券の売り上げで「ノルマ以上であった場合の還元」としておこなわれるなど『金まみれ議員』が続出したが、東京地検が4,000万円以上者のみ逮捕立件の方針とか？本来は、不正があった議員全員が対象であるべき。政治資金収支報告書に不記載と「誤魔化し・不正」を働いたのだから議員の「資質」が問われるべき大問題である。こうした議員を誕生させたのも「国民」である、政治姿勢や政策などの関心が本来の議員活動に繋がらないで派閥の問題に置き換えられ政治の本質が失われてしまっている。



## 年間活動総括を第5回総会で

12月25日に役員会を開催し、総会の準備について協議し運営詳細を検討し万全な体制で、皆さんの参加を待っています。総括を行い次年度に向けて活動方針を討議する予定です。厳しい生活を断ち切る、住みやすい社会にするためにも活動を止めるわけにはいきません。いい加減な、自民党岸田政権を交代へ追い込めためにも私たちの行動が、結果を大きく左右します。皆様方のご支援とご協力を得ながら活動していく所存であります。ご案内を申し上げます。是非とも多くの皆様方の参加をお待ちしております。

## 第5回総会 2024年2月13日(火)17時30分開催 船橋市勤労市民センター3階「鉄道愛好会」

【京葉ユニオン組合員募集中です、ニュース読者の方で加入希望者は連絡を下さい。年会費 6,000円です。郵便振込でも加入手続き可能です、出費が多く厳しい生活実態ですが応援・支援カンパも随時受け付けていますので、ご協力を宜しくお願いします】